
CONSEIL D ECOLE DU 18 octobre 2022 

Enseignants Représentants des 
parents d’élèves 

Divers excusés 

M. Mémeteau Mme Vriet Mme Pierron Mme Bégin(ATSEM) 

Mme Massias  Mme Godiet M. Robin Psy EN Mme Durand (ATSEM) 

Mme Prosper Mme Guillonneau Mme Sillon  

Maitresse E 

M. L’Inspecteur 

M. Bernard Mme Breton  M. Boeuf 

Mme Hyvernaud Mme Hugon   M. Ragonnaud  

affaire scolaire 

M Dupont   Mme Blet 

Mme Denis Petit    M Chaussat 

    Mme Onetti 

     

 Ordre du Jour 

  

  

  1.  Installation du CE et vote des règlements. 

   2. Effectifs. Bilan Coopérative. 

   3.  Exercices de sécurité et Covid. 

   4. APQ et pHARe ( activité physique et harcèlement ) 

   5.  PEAC, actions et projets.   



1. Installation du conseil d'école 
 

M. Bernard lit et explique les différents points concernant les attributions du conseil d'école ainsi que 
l'énumération des membres du conseil pour cette année scolaire. Le règlement intérieur est proposé 
et voté en l'état à l'unanimité. 

 
      Le conseil d'école revoit le règlement intérieur de l’école  et confirme l’acceptation en l’état par un 
vote unanime.  
 

2.  Effectifs et répartitions, coopérative 

 
 
 
 
 

 
Mme Denis Petit : PS MS GS    22             Mme Massias : GS CP  22          Mme Hyvernaud : CE1 CE2  15 
M. Bernard Mme Prosper : CE2 16       M. Dupont CM1 23   M. Mémeteau : CM2 22 
 
Coopérative 
 

Les bilans sont donnés par le directeur pour l'année 2022-2023 : voir feuille annexe. 
 
Les charges correspondent en grande partie aux dépenses liées au pédagogique + les classes transplan-
tées que l’ion retrouve dans les  recettes exceptionnelles. 
Les achats et ventes de produits correspondent aux photos.. 
Les dépenses exceptionnelles correspondent à des achats de matériel informatique, de  dépenses de san-
té à Saint Lary. 
Les biens durables correspondent à un scanner, des lunettes d’observation, microscopes, fourmilières en 
lien avec le projet E3D 

 
 
3. Les exercices de sécurité et le plan de continuité 

 

Deux exercices : incendie + un attentat intrusion cette période 
 
Pour l'incendie, bonne évacuation dans le calme en moins de 2 minutes pour les deux bâtiments.   
  
Pour les intrusions: coup de sifflet prolongé. 
Intrusion : les enfants jouent le jeu. Le film aux fenêtres joue son rôle dès lors que les lumières sont 
éteintes. Les verrous ont été mis et les portes étaient donc fermées mais ils ne sont pas bien solides sur 
certaines portes. Il est laissé une clé en hauteur pour pouvoir fermer au plus vite à côté de l’entrée.  
 
Attention : l’entrée des personnes  est trop aisée dans l’enceinte scolaire. Il n’est pas possible de fermer 
les portes car les taxis , les parents , les psychologue et enseignant du rased vont et viennent. Il faudrait 
l’installation d’un système d’ouverture et fermeture à distance comme préconisé il y a quelques an-
nées lors d’une visite de sécurité.  Les grilles ne protègent ni de la vue ni de l’intrusion même fermées à 
clé.  
 
 
 

  PS MS GS CP  CE1 CE2 CM1 

 

CM2 Total 

18 oct 22 5 12 13 14 12 19 23 22 120 



 
Plan de continuité: Covid 19 

 M. Bernard présente les différentes actions prévues en fonction des divers scénarios. Rien de bien 

nouveau par rapport au protocole. Il s’agit  ici d’anticiper au mieux.  

 
4. APQ et pHARe 
 
APQ :  Sur demande du ministère, il est proposé aux enfants des activités physiques quotidiennes. Afin 
de répondre aux besoins, nous avons décidé de mettre à disposition des enfants de l’élémentaire un cha-
riot avec du matériel ( cônes, bâtons, jeux de balles, ballons….) ainsi que des fiches de proposition d’acti-
vités. L’utilisation est quotidienne pendant les récréations du matin et de l’après-midi.  Les enfants de 
maternelle ayant de la motricité chaque jour ne sont pas soumis à cette activité. L’objectif est donc de 
faire bouger les enfants chaque jour pour leur santé.  
 
pHARe : protocole contre le Harcèlement.  Nous avons donc élaboré le protocole suivant en cas de har-
cèlement avéré au sein de l’établissement.  Détail de ce protocole en fonction de l’intimidation.  
Puis présentation du plan que l’équipe a prévu pour les années scolaires 2022 à 2025.  
 
 
5. Les projets , actions, sorties, loto 

 

Cinéma : Toutes les classes participent à école et cinéma.  Le 21 Nov pour le C2 et C3 et le 06 déc pour 

les C1. Jeux d’images pour les C2 et L’île Black Mor pour les C3. Le noël de petit lièvre brun pour le C1. 

Spectacles :  Nous sommes inscrits et en attente des résultats.   

Dossier E3D Labellisation expert . Robinets thermostatiques ? Huisseries ? Mousseurs mitigeurs ? En 

attente…  

Maison de l’eau : animations CE1 CE2 classe de Mme Hyvernaud avec Charente Nature. 

Agréments piscine : 6 personnes  et vélo  : 8 personnes  

Piscine : séances à partir du 17 mars CM1 et GS. 

Vélo : sorties hebdomadaires pour les CM1.  

PEAC :  Classe de CE1 CE2 de Mme Hyvernaud. En construction.  

Les évaluations CP CE1 : Bon niveau avec 2 élèves en difficulté pour les CP et en CE1 un élève en difficul-

té et 2 élèves sont arrivés ensuite. 

Loto : pas de manifestation  mais l’organisation des grilles en novembre. 

Musique : une intervention a été proposée aux classes de CE1 et CE2 avec découverte de la guitare par 

l’EDM 16.    

Classe dehors : pour la classe de Mme Denis Petit les mercredis autour du moulin pour redécouvrir cer-

tains apprentissages de classe . 

Bibliothèque pour les classes de Cycle 1 et Cycle 2. Emprunts de livres individuels ou collectifs. Règles et 

imprégnation du lieu.  

Classe de Mme Massias échange avec une classe d’Aubervilliers et participe au rallye maths OCCE. 



Sport : suite au départ de M. Radium, poste qui ne sera pas comblé, les 2 créneaux alloués à chaque classe 

élémentaire ne peuvent plus être assurés. Nous passons donc à un seul créneau.   

 

6. Questions diverses  

 

M.Robin présente le principe du Rased et informe le conseil  que le bureau est en mauvais état avec des 

infiltrations d’eau importante au niveau d’une des fenêtres. Une odeur accompagne ces dégâts.  Recevoir 

les enfants et les parents  est important dans un lieu sain.  Aucun budget CDC n’a été alloué cette année 

pour la première fois.  Il regrette donc l’absence des élus de la CDC et Mme Pierron va se charger de trans-

mettre l’impérieuse nécessité d’engager des travaux et de répondre à la demande de budget. L’achat de 

matériel et de tests est important pour tous les enfants du secteur de Villefagnan.  

  

Les rythmes scolaires : Un conseil communautaire a lieu le 20 octobre à ce sujet. Qu’en est-il de l’orienta-

tion de la CDC ?  Le conseil est stupéfait qu’aucune information à ce sujet n’ait été apportée aux direc-

teurs et aux parents d’élèves élus au Conseil d’école. Il n’y a plus aucun échange avec la commission sco-

laire.  Monsieur Bernard a eu l’information en off sinon rien ne lui a été transmis.  

 

Remise du chèque de la part l’APE de 2000€.  Lecture du courrier de la Présidente. Le courrier sera mis sur 

le blog pour les parents intéressés par ce dernier. L’ensemble des enseignants, très sensibles à ce son,  

remercient chaleureusement l’APE et engage une réflexion sur son utilisation.  

 

Problèmes des papiers pour les mains : est-il résolu ? Une information orale a été apportée à une collègue 

ATSEM avec une livraison dernière semaine avant les vacances. A ce jour, rien n’a été livré.  

 

 

Conseil d’école clos à 20h15.  

 

 

         Secrétaire et président 

                

 

            L. BERNARD 

 

  


